

2021年6月9日

親愛なるシスター達へ、

今年の3月より、修道会の次の修練者ディレクターを捜すに当たり皆様に呼びかけ、修道会全体で共に祈り、推薦・招待し、そして識別のプロセスを行ってまいりました。そのお陰で多くの素晴らしいレスポンスをいただき、10名のシスターがこの使徒職を識別する推薦に応じてくれました。



シスタージャネット・モックが進行役を務め、5月8日と5月24日の2日間においてこの10名のシスター達はサーチコミティーのメンバーと共に識別を行いました。それぞれのシスター達の熟考・識別の後、サーチコミティーは5月26日に会議を行い、どのシスターたちがこの使徒職をオープンな率直な気持ちで識別し、誰を修道会リーダーシップチームに推薦すべきかを検討しました。

会合を行うたびにサーチコミティーのメンバーは、一人一人のシスターの心の広さ、才能、霊性（スピリチュアリティ）、そして修道会に対する深い愛情に触れ、大変感動いたしました。最後に修練者ディレクターという使徒職を自分の使命と感じる少人数のシスターが残りました。5月26日に、コミティーメンバーはこのシスター達の内、どのシスターを推薦すべきかという困難な課題に直面しました。本来は、「全員推薦します」と言いたいところだったそうです。同時に、新しい修道会フォーメーションプランと、それぞれのシスター達の経験とバックグラウンドを考慮に入れ、コミティーは修道会リーダーシップチームにいくつかのレコメンデーションを提示しました。

修道会リーダーシップチームは5月28日と6月3日に会議を行い、最終識別を行いました。そして使徒言行録15：28の使徒たちの言葉を借り堂々と宣言します「聖霊と私たちは、シスターゲール・トリペットとシスターミリアム・ウケリティスの二人のシスターを次の修道会の修練者ディレクターに決定いたしました。」二人のシスター達は、この修道会にとって非常に重要な任務を快く引き受けてくれました。

このプロセスは私たちの将来に希望をもたらし、新しい世界へと導いてくださる聖霊を信じる大切さを改めて確認できた経験となりました。修道会の新しい時代に向け、この新たな任務を引き受けてくれたシスターたちを私たちは精一杯サポートしていくことを誓います。

皆様の祈りとご協力を深く感謝申し上げます。みんなで力を合わせると本当に素敵なことが起こるんですね！

Patty Johnson, CSJ

Mary M. McGlone, CSJ